



伊里前小学校だより

夢・志「伊小っ子」

2022年10月28日

No. 8

TEL 36-2005

FAX 36-2951

学校教育目標：命とふるさとを大切にし、「志」高く生きる児童の育成

目指す児童像：☆自ら学び考える子 ☆思いやりのある子 ☆進んで運動する子

☆協力して働く子 ☆命とふるさとを大切にする子

心も体も元気な子どもを育成するために 家族みんなで「はやね・はやあき・あさごはん」を実践しましょう!!

みんな、いきいき、堂々と！～学習発表会～

10月15日（土）、学習発表会を行いました。コロナウイルス感染防止のため、低・中・高学年の3部に分けて開催しました。

児童会スローガン「笑顔で 仲良し 伊小っ子」のもと、各学年が心を1つにし、お互いにアイデアを出し合いながら練習等に取り組んだ学習発表会。子供たちは、休み時間にも声を掛け合って動きを考えたり、台詞の言い方や歌い方を考えたりしていました。11日（火）の児童公開後には、本番の演技をさらに良いものにしようと一人一人が意識を高め、頑張る姿が見られました。小さな体をめいっぱい使って言葉を届けようと演技した1・2年生。きれいな歌声を響かせた合唱・まよりの良い演奏を披露した3・4年生。これまでの学びの積み重ねをもとに豊かな表現力を発揮した5・6年生。自分たちの演技を通して「仲間」「ユーモア」「心」「文化」「ふるさと」など…様々なことを見事に伝えました。演技を見て、思わず笑みがこぼれたり、胸が熱くなったり…。子供たち一人一人の力に感心しました。

保護者の皆様には、学習発表会当日まで、衣装等の協力やあたたかい励ましをいただき、ありがとうございました。また、当日は、あたたかい大きな拍手を贈っていただいたことで、子供たち一人一人に達成感と充実感あふれる笑顔が見られました。保護者の皆様の御理解と御協力に感謝いたします。



1年生「2022年ももたろうのたび」



2年生「どろぼうがっこう」



3・4年生「やさしさに包まれたなら
～心を合わせて～」



5年生「The three Little Pigs」



6年生「歌島太郎の物語
～時を越えたつながり～」



おまけ…6年生の舞台裏

11月の主な予定

日	月	火	水	木	金	土
		1日	2日	3日	4日	5日
		みやぎ教育の日	朝会⑦ 委員会活動⑦ 下校訓練	文化の日	4年校外学習	
		15:40下校	15:10下校		15:30下校	
6日	7日	8日	9日(弁当)	10日	11日(弁当)	12日
	教育相談(保護者)	教育相談(保護者)	教育相談(保護者) フリー参観 ALT 持久走大会 SC	教育相談(保護者) フリー参観 ALT	教育相談(保護者) 持久走大会予備日	
	14:30下校	14:30下校	14:30下校	14:30下校	14:30下校	
13日	14日	15日	16日	17日	18日	19日
	教育相談予備日	教育相談予備日	音楽集会 ALT 避難訓練	サッカーキャラ バン(5,6年) SC	1年保育所交流会	
	15:30下校	15:30下校	15:00下校	15:30下校	15:30下校	
20日	21日	22日	23日	24日(弁当)	25日	26日
	SC	たてわりタイム⑥	勤労感謝の日	全校4時間授業 ALT	いじめ防止対 策委員会	
	15:40下校	15:30下校		12:40完全下校	15:00下校	
27日	28日	29日(弁当)	30日			
町子どもたちの 郷土芸能発表会	町音楽祭視聴 (3,4年)	全校5時間授業	児童集会②			
	15:30下校	14:30完全下校	15:00下校			

※行事予定はやむを得ず変更する場合があります。各学年からのお便りや連絡をとoshi、その都度御確認ください。

～お知らせ～

・「全校地区別下校訓練」

11月2日(水)に「全校地区別下校訓練」を行います。この訓練は、「こども110番」の場所を確認したり、登下校中の避難について考えたりする機会として設定していますので、御家庭でも、学校外での生活場面での避難の仕方等について、お子さんとお話していただければと思います。なお、本校ホームページに「避難場所」や「こども110番」について掲載しておりますので御活用ください。

・「メディアコントロール ウィーク」

11月18日(金)から24日(木)までの1週間を「メディアコントロールウィーク」として設定し、スマホやタブレット、テレビゲームなどデジタルメディアの使い方を見直す機会としています。全国を見ると、オンラインゲームやSNSによるトラブルが後を絶ちません。また、年齢制限や対象年齢が15歳以上と設定されているオンラインバトルゲームなどを夜中までやっていることで生活リズムが崩れ、健康へ影響が出ていることもあるようです。本校でも視力が低下している傾向が見られます。ぜひ、お子さんと使い方について話をしてください。